
An den Vorsitzenden der  22.08.2021 
Gemeindevertretung Niedernhausen  
Herrn Alexander Müller  
  

  

   

 

 

Anfrage an den Gemeindevorstand: 
Bebauung der Farnwiese 

 

Die Bebauung der Farnwiese dauert aus der Sicht vieler Niedernhausener Bürger*innen erstaunlich 
lange. Dies gilt jetzt umso mehr, da nach Einschätzung einiger Parteien und Gruppierungen dort 
dringend benötigter preiswerter Wohnraum auf gemeindeeigenen Grundstücken entstehen soll.  
  
Dazu folgende Fragen: 

1) Warum dauert die Möglichkeit der Bebauung der Farnwiese so lange? 

2) Wurden von der Gemeinde Ausgleichszahlungen wegen Umlegungen gezahlt?  

3) Wenn ja: In welcher Höhe? 

4) Wurden Entschädigungen an Eigentümer gezahlt, die nicht gegen die Umlegung geklagt hatten? 

5) Wurden Entschädigungen an Eigentümer gezahlt, die gegen die Umlegung geklagt hatten? 

6) Am 24.06.2020 hat die Gemeindevertretung den Gemeindevorstand beauftragt, ein Konzept zu 
entwickeln, wie die gemeindeeigenen Flächen in der Farnwiese nachhaltig genutzt werden können. Als 
Beispiel wurden genannt: Mehrgenerationen Wohnen, Betreutes Wohnen, Geförderter Wohnungs-
bau, Einheimischen Modell, Wohnen für junge Familien, Nachhaltiges Bauen unter sozialökologischen 
Aspekten und Konzeptvergabe. Wie ist hierzu der Sachstand und wann wird das Konzept vorgelegt?  

 

Für die Fraktion 

 

Stefan Hauf 

Fraktionsvorsitzender 

Stefan Hauf 
Lenzhahner Weg 14b 
65527 Niedernhausen 
Tel. (06127)967015 
familiehauf@gmx.de 


